

C'est pour nous un mystère que cette vanité d'un homme de peu qui veut se grandir aux dépens des autres. Il est encore temps pour lui de retirer ce livre ridicule qui va l'exposer au mépris du public. Sans doute que pour lui, notre parole ne vaut rien dans la chose; mais nous avons ce qu'il faut sous la main pour le mettre sous son vrai jour et nous allons le faire incessamment.

VOYAGE DE MONSEIGNEUR L'ARCHEVEQUE AUX ETATS-UNIS.

Durant son voyage aux Etats-Unis, Sa Grandeur Mgr. l'Archevêque a prêché en français à l'Eglise de Notre Dame de Chicago le 24 janvier, devant Mgr. Quigley archevêque de Chicago, et devant Mgr. Muldoon, évêque auxiliaire. Sa Grandeur, avec son éloquence déjà connue, a fait vibrer la corde religieuse et patriotique à un tel point que tout le monde était enchanté.

Dans la semaine du 25 janvier, Monseigneur est allé visiter les paroisses canadiennes de St-Louis de Pullman où le R. M. J. Bte. Bourassa est curé; De Bourbonnais, dirigée par le R. P. Fournier, C. S. V.; de KanKakee qui a pour curé le R. M. Granger; de Sainte-Marie, curé, R. P. Tancrède Dugas, C.S.V. cousin de notre digne Vicaire Général; de Sainte-Anne, curé, R. M. Bérard; de Mentino, curé, R. M. Bourdeau, cousin de M. l'abbé Cherrier; de St-George, curé, R. P. Tardic C. S. V de Brighton Park, dans Chicago, curé, R. M. Poissant, ancien curé de Brandon, Man., où il a succédé à M Bourdeau; de St Jean-Baptiste, curé P. T. Gélinas.

Mgr. l'Archevêque a aussi visité, à Bourbonnais, le Collège de St-Viateur qui compte 300 élèves dont 50 de langue française. Dans cette visite, au collège Monseigneur a été l'objet d'une réception tout à la fois cordiale, enthousiasme, et brillante. Ce sont les Clercs de St-Viateur de Joliette qui ont fondé cette institution si habilement dirigée par leurs pères. Le directeur de la maison, R. P. Marcil, est un littérateur distingué qui a composé de magnifiques drames en français: (Liola—Levi—Epines et Fleurs).

Partout, notre bien aimé Archevêque et notre digne Vicaire Général ont été reçus par le clergé et par le peuple avec une cordialité qui prouve que les Canadiens-Français, aux Etats-Unis, n'ont pas oublié leur patrie et qu'il lui ont gardé une